

El Gobierno destinará 50 millones para potenciar el sector farmacéutico

- Directorio . comunidades autónomas
- . Jiménez
 - . Sistema Nacional de Salud
 - . I D i

MADRID, 29 Sep. (EUROPA PRESS) -

El Ministerio de Sanidad y Política Social y el Ministerio de Ciencia e Innovación desarrollarán "en próximas semanas" una acción especial para el sector farmacéutico en el ámbito de la investigación y la innovación dotado con alrededor de 50 millones de euros, según ha anunciado titular Trinidad Jiménez.

Durante la sesión de control al Gobierno, en respuesta a una pregunta de diputado del PSOE, Jiménez ha recordado que el Gobierno está trabajando para "potenciar la I+D+i de la industria farmacéutica a través de la Estrategia Estatal de Innovación, "recientemente aprobada para una mayor y mejor investigación biomédica".

Además, ha explicado que pretenden fomentar la instalación de nuevas plantas de producción en España "en correspondencia con el nivel de inversión que hace el Sistema Nacional de Salud (SNS) en la compra de medicamentos e incrementar la exportaciones del sector

A su juicio, estas iniciativas muestran la "apuesta" del Gobierno

para "lograr más y mejor acceso de nuestros pacientes a la innovación, más prestigio para nuestros profesionales y centros sanitarios y más creación de empleo cualificado".

"La industria farmacéutica española es un sector estratégico con una alta productividad y muy competitivo en los mercados internacionales, siendo el SNS su principal cliente con un 80 por ciento de las ventas; asimismo es una fuente de empleo cualificado y es líder en I+D y en Biotecnología", ha añadido.

Y, por este motivo, ha recordado que, tras la reciente reunión del presidente del Gobierno y las empresas farmacéuticas, se ha puesto en marcha propuesto un Plan Sectorial que "impulse el sector y potencie el desarrollo como una industria de alta tecnología".